

# DELIK HUKUM

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Aipda Suhendar Romdoni Jalankan Giat Anjangsana yang Penuh Makna"

Sukabumi - [SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID](http://SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID)

Dec 26, 2023 - 13:19



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Aipda Suhendar Romdoni Jalankan Giat Anjangsana yang Penuh Makna"*

Pada hari Selasa, 26 Desember 2023, kesejukan Desa Nyalindung semakin

terasa dengan kehadiran Bhabinkamtibmas Desa, Aipda Suhendar Romdoni. Dengan penuh semangat dan kepedulian, beliau melaksanakan Giat Anjangsana/Door To Door System (DDS) di Kampung Nyalindung Rt. 01/03 Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Bertepatan pukul 12.00 WIB hingga selesai, Bhabinkamtibmas Suhendar Romdoni menyampaikan sejumlah himbauan yang tidak hanya mengedukasi tetapi juga memberikan rasa aman kepada masyarakat. Melalui kegiatan ini, berbagai isu penting disampaikan dengan lugas dan ramah.

Salah satu fokus utama kegiatan ini adalah sosialisasi tahapan pemilu. Dalam suasana yang hangat, Bhabinkamtibmas berbagi informasi tentang dimulainya kampanye, mengajak warga untuk saling menjaga keamanan dan kelancaran proses demokrasi.

Tak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan perhatian khusus terhadap isu-isu kejahatan yang mungkin terjadi di lingkungan Desa Nyalindung. Melalui anjangsana ini, warga diingatkan untuk waspada terhadap Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), serta untuk selalu berhati-hati terhadap tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor.

Tak lupa, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan AA DEDE CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini dirancang untuk menciptakan lingkungan yang aman, kondusif, dan penuh kepedulian terhadap masyarakat. Bhabinkamtibmas dengan hangat mengajak warga untuk berpartisipasi dalam menciptakan situasi yang kondusif dan bersinergi dengan kepolisian.